



KRYD Operasi Premanisme di Wilayah Polsek Bojongpicung

Cianjur - CIANJUR.JMN.OR.ID

Jul 21, 2024 - 16:21



Bojongpicung, Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan

dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Polsek Bojongpicung, Polres Cianjur, menggelar Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) dengan fokus pada operasi premanisme. Kegiatan ini berlangsung pada Minggu, 21 Juli 2024, di berbagai titik rawan di wilayah hukum Polsek Bojongpicung.

Operasi premanisme ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Bojongpicung, Acp Eriyanto, SH., dan melibatkan sejumlah personel Polsek Bojongpicung. Kegiatan ini bertujuan untuk menindak tegas segala bentuk premanisme yang kerap meresahkan masyarakat dan mengganggu ketertiban umum.

"Operasi ini kami lakukan sebagai upaya preventif dan represif untuk menekan angka premanisme di wilayah Bojongpicung. Kami berkomitmen untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga," ujar AKP Eriyanto.

Selama operasi, petugas menyisir berbagai lokasi yang sering menjadi tempat berkumpulnya para preman, seperti pasar, terminal, dan area publik lainnya. Petugas melakukan pemeriksaan terhadap sejumlah orang yang dicurigai terlibat dalam aksi premanisme, memberikan pembinaan, dan jika ditemukan bukti pelanggaran hukum, mereka akan ditindak sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

"Kami tidak hanya melakukan penindakan, tetapi juga memberikan edukasi kepada masyarakat dan para pemuda tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban. Kami berharap melalui pendekatan ini, masyarakat dapat berperan aktif dalam menjaga kamtibmas," tambah Kapolsek.

Hasil dari operasi premanisme ini, petugas berhasil mengamankan beberapa orang yang diduga terlibat dalam tindakan premanisme dan pelanggaran hukum lainnya. Mereka dibawa ke Polsek Bojongpicung untuk pemeriksaan lebih lanjut.

Warga Bojongpicung menyambut baik pelaksanaan operasi ini. Mereka merasa lebih aman dengan adanya patroli dan operasi yang dilakukan oleh Polsek Bojongpicung secara rutin.

"Kami sangat mengapresiasi langkah cepat dan tegas dari Polsek Bojongpicung dalam menangani masalah premanisme. Kehadiran polisi yang aktif berpatroli sangat membantu kami merasa lebih aman," ujar salah satu warga.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, S.H., menegaskan bahwa pihaknya akan terus meningkatkan intensitas KRYD dan operasi premanisme di seluruh wilayah hukum Polres Cianjur. "Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Bojongpicung dan sekitarnya," pungkas Kapolsek Bojongpicung.